

Аннотация

Семья и карьера в жизни современной женщины / Дарья Юрьевна Геворгян; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социологии; науч. рук. Е. М. Бабосов.

Ключевые слова: семья, карьера, проблемы совмещения семейного развития и карьеры, малая социальная группа, социальный институт, государственная политика поддержки семьи.

Целью дипломной работы является изучить семью и карьеру в жизни современной женщины. Объектом дипломной работы является значимость семьи в жизни современной женщины. Предметом дипломной работы выступают проблемы совмещения семейного развития и карьеры современной женщины.

В данной дипломной работе рассмотрены семья и карьера в жизни современной женщины.

Результатом данной работы является анализ семьи и карьеры в жизни современной женщины.

Значимость работы заключается в том, что в ней рассматриваются особенности совмещения семейного развития и карьеры современной женщины.

ANNOTATION

Family and career in life of modern woman / Gevorgyan Daria; Faculty of Philosophy and Social Sciences Department of Sociology; scientific adviser Babosov Y. M.

Keywords: family, career, problems of family development and career, small social group, social institute, state policy of family support.

The purpose of the thesis is to study family and career in life of modern woman. The object of work is importance of the family in the life of modern woman. The subject of the thesis is problems of combining family development and career of modern woman.

In this graduate work, we have considered family and career in life of modern woman.

The result of this work is sociological analysis of family and career in life of modern woman.

The significance of the thesis work lies in the fact that it deals with features of combining family development and career of modern woman.